

navires plus petits et plusieurs usines de filets de pêche; et le Royal Greenland, basée à Aalborg (Danemark), responsable de la distribution et des ventes.

La PROEKS possède 12 usines de transformation situées le long de la côte et plusieurs centres de très petite taille. Elle assure 95% des activités d'exportation de produits de la mer du Groënland. Ses usines ont été construites au cours des années 1960, à l'époque où les prises de morue dans la région atteignaient 500,000 tonnes. Aujourd'hui, ces usines se sont reconverties et assurent la transformation des produits de la crevette. Des entrepôts frigorifiques ont été installés afin que la production de crevettes puisse se dérouler en continu. Les usines produisent des blocs de crevettes non cuites surgelées destinées au marché japonais, des crevettes non cuites surgelées individuellement destinées à l'Italie et à l'Espagne et des crevettes cuites surgelées individuellement et non décortiquées destinées à la France, la Suède, la Norvège, le Danemark, le Royaume-Uni, l'Allemagne, et, dans une moindre mesure, à l'Italie et à l'Espagne. Il n'existe pas au Groënland d'entreprises de transformation du poisson à des fins industrielles, mais seulement à des fins de consommation humaine.

En 1985, la PROEKS a entrepris un plan quinquennal de développement des pêcheries, exigeant des investissements considérables au niveau de la flotte pour améliorer les prises et augmenter la capacité de production du Groënland. Après un démarrage ambitieux qui a permis à la PROEKS de réduire ses pertes en 1986, puisqu'elles sont passées de 30 millions de dollars l'année précédente à 15 millions de dollars, les résultats obtenus en 1987